

La operarían por implantes defectuosos Sigue calvario para paciente del México

A paciente le quitan seno bueno por error

Horror en el México

✦ **SHIRLEY SANDI**
sandis@teja.co.cr

Indignada y enfurecida una mujer, de 39 años, denunció ayer que le quitaron el seno derecho por error en el Hospital México para reanudar los cirujos reconstructivos le han quedado fallidos.

La aficada (quien prefiere mantener en secreto su identidad) nos enseñó, además, el dicamen médico legal 2010-13527 de la clínica médico forense del OIG, el cual dice que después de un examen físico a la paciente y la revisión del expediente, se constató que hubo un error cuando se repararon los resultados de una biopsia que determinó la supuesta presencia de cáncer (cuando no era así).

"Dicho error fue el desencadenante para que el resto del equipo de médicos cirujanos procediera con la cirugía mastectomía radical", dice el informe.

"Yo me hice muchos exámenes



TATIANA ORTIZ PERALTA

"Esto es una barbaridad, negligencia médica, se supone que están para ayudarnos para sanar".

ANDY OVIEDO OCHOA

"Es muy lamentable, esta mujer debe pedir ayuda".



La Teja les contó en febrero la historia de ella. ARCHIVO

✦ **ALEJANDRA HÉRRERA Q.**
alejandra.herrera@lateja.co.cr

El sufrimiento de una mujer de 39 años no termina.

Primero, en el hospital México le quitaron el seno derecho al creer que tenía cáncer, y no era así.

La Teja dio a conocer su historia en febrero del año pasado y ayer ella nos contó, con lágrimas, que podría ser una de las mujeres a quienes la Caja debe cambiarles

los implantes del tipo PIP, que salieron defectuosos.

Después de pasar por 13 operaciones y sin saber el tipo de implante que le colocaron, esta mujer llamó ayer al México para preguntar cuál le pusieron a ella.

Asegura que no le aclararon la duda, solo le avisaron que debe estar el lunes en el hospital a las 7 de la mañana.

"Vieras el daño que me están haciendo. Esto me derrumbó otra

BUSQUE AYUDA

Los funcionarios de Fenasco apoyan a las pacientes que están siendo afectadas por lo implantes mamarios PIP. Los centros médicos privados tienen la obligación de valorar a cada paciente y tomar las medidas médicas respectivas. En caso de incumplimiento o si enfrenta dificultades escriba al correo fenascodenuncias@hotmail.es para recibir asesoramiento gratuito.

vez. Qué difícil es para mí tomar una decisión si me piden operarme otra vez, porque ya le tengo miedo al hospital, he sufrido mucho", dijo la mujer.

"Esto es como empezar de nuevo, si me opero es pasar por lo mismo, pero si no lo hago pasaré sufriendo y pensando que el implante que tengo me puede producir más daño", agregó.

Otra cosa que la preocupa es que ese pecho le ha estado doliendo, algo que, según le dijo el ginecólogo, no es normal.